



Monterrey Nuevo León a 19 de junio de 2023

Estimada comunidad, reciban un cordial saludo.

Estamos muy contentos de encontrarnos en la recta final del ciclo escolar 2022-2023, donde hemos tenido toda clase de vivencias con nuestros niños.

Dentro de las actividades administrativas a realizar, se está solicitando su valioso apoyo para liquidar los adeudos que se tengan el rubro de Cafetería, así como también, se les hace saber que a partir de mañana 20 de junio ya no se dará crédito, para así evitar que el adeudo se siga incrementando.

Agradecemos tomar las medidas necesarias, así como su atención al presente.

Servicios de Cafetería

OAM